

Penisring entfernt

Datum: 18.05.2025

Uhrzeit: 16:24 Uhr

Alarmierungstichwort: TH1; Hilfe klein

Bericht:

Die Integrierte Leitstelle hatte sich heute Nachmittag an uns gewandt, da die Notaufnahme des Klinikums Hilfe brauchte. Ein Patient hatte einen Ring um sein "bestes Stück", der sich nicht mehr abziehen ließ und eine gefährliche Schwellung verursachte.

Die Feuerwehr machte sich mit dem Rüstwagen auf den Weg zur Klinik. Aufgrund früherer Einsätze in ähnlichen Fällen hatten sie zusätzliches Material aus dem Feuerwehr-Gerätehaus Kaitle mitgebracht. Vor Ort wurde der Patient von Ärzten und Pflegepersonal medizinisch vorbereitet. Nach Freigabe durch sie wurde der etwa 4 mm starke zylindrische Edelstahlring entfernt. Dies geschah mittels einer handgeführten Flex, die den Ring mit zwei Schnitten durchtrennte.